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Instrucciones
 El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria.
 El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los

participantes.
 En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.

1. Datos básicos de la reunión
Hora
inicio

Hora
finalización

Fecha Tipo de reunión
Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro

4:13
pm

am 5:51
pm

am 10 05 2022 X
pm pm

Proceso: Propiedad Horizontal
Convoca: Richard Tulio Ramírez - Instituto Distrital de la
Participación y Acción Comunal

Cargo: Contratista

Fecha convocatoria: 12-04-2022 Vía de convocatoria: Correo electrónico.
Objetivo: Reunión Ordinaria Consejo Local de Propiedad Horizontal Fontibón - MAYO 2022

2. Participantes

Nombres y apellidos Cargo Participó
(Si/No) Número celular o correo

Blanca Victoria Arroyave Cataño CONSEJERO(A) NO bacprofe50@hotmail.com
María Elisa Casadiego Castiblanco CONSEJERO(A) SI liscasadiego@msn.com
Rocío Portilla CONSEJERO(A) SI rociportilla@gmail.com
Ernesto Buitrago Vivas CONSEJERO(A) SI ebuitragov@hotmail.com
Juan José Martínez Riaño CONSEJERO(A) SI juan23puentenal@hotmail.com
Mary Rojas Téllez CONSEJERO(A) SI maryrojastellez@gmail.com
Clara Patricia Díaz Mariño CONSEJERO(A) NO clarcontadora-07@hotmail.com
Olga Milena Ospina Monsalve CONSEJERO(A) SI nanyospina27@hotmail.com
Luz Stella Puerto CONSEJERO(A) NO luz63puerto@yahoo.com
Richard Tulio Ramírez CONTRATISTA

IDPAC
SI rramirez@participacionbogota.gov.co

Bibiana Bautista ALCALDÍA LOCAL
DE FONTIBÓN

SI bibiana.bautista@gobiernobogota.gov.co

Yeymmy Guevara SDSCJ SI jeymmy.guevara@scj.gov.co

Jesús Pérez SDSCJ SI Jesus.perez@scj.gov.co

Ruth Sanabria ALCALDÍA LOCAL
DE FONTIBÓN

SI ruth.sanabria@gobiernobogota.gov.co

Esperanza Lucía Girón INSPECCIÓN DE
POLICIA

SI esperanza.giron@gobiernobogota.gov.co

Eduard Santos IDPAC GIMP SI eduardsantosantos@hotmail.com

Brenda Carolina Moya Movilizadora
IDPAC

SI ------------------
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3. Desarrollo de la reunión

AGENDA PROPUESTA

1.Verificación del Quórum
2.Aprobación acta anterior
3.Presentación Gerencia de Instancias IDPAC.
4.Informe de delegada al CDPH por el CLPH-F.
5.Informe de delegado al CPL por el CLPH-F.
6.Varios

Desarrollo

1. Verificación quórum.
La Secretaría Técnica del IDPAC saluda a los participantes y procede a realizar verificación
del quórum así:

Blanca Victoria Arroyave Cataño AUSENTE
María Elisa Casadiego Castiblanco PRESENTE
Rocío Portilla PRESENTE
Ernesto Buitrago Vivas PRESENTE
Juan José Martínez Riaño PRESENTE
Mary Rojas Téllez PRESENTE
Clara Patricia Díaz Mariño AUSENTE
Olga Milena Ospina Monsalve PRESENTE
Luz Stella Puerto AUSENTE

Se constata la asistencia inicial de 6 de los 9 Consejeros que forman parte del Consejo Local
de Propiedad Horizontal de Fontibón, por lo cual se informa a la presidencia que hay quórum
para sesionar y que puede darse inicio a la reunión.

Asisten por parte de las entidades los profesionales:

Bibiana Bautista de Alcaldía local de Fontibón, quien hace la Presidencia del CLPH-F,
Richard Ramírez de IDPAC, quien hace la Secretaría Técnica del CLPH-F, Yeymmy Guevara,
Jesús Pérez como delegados de la SDSCJ y Esperanza Lucía Girón como delegada de la
Inspección de Policía.

Invitado: Eduar Santos de la Gerencia de Instancias GIMP del IDPAC y Brenda Carolina
Moya, Movilizadora IDPAC.

Se deja constancia mediante esta acta de las personas que asistieron.
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2. Aprobación del acta anterior.
La Secretaría Técnica informa que se envió el acta vía correo electrónico a todos los
consejeros y referentes que asistieron a la sesión, que nó hubo ninguna observación a la
misma y que de acuerdo al reglamento queda aprobada.

3. Presentación Gerencia de Instancias IDPAC.
Eduar Santos de IDPAC, profesional de la Gerencia de instancias socializa el trabajo que
realiza la gerencia y comparte la necesidad de realizar el formato de caracterización.

Expresa que en 8 caracteres se mirará lo que es necesario para fortalecer en el consejo,
aprovecha para invita a participar el 25 de de mayo al encuentro de instancias previsto.

Rocio Portilla manifiesta que tiene una Maestría en gestión y le gustaría trabajar en este
tema.

Milena Ospina dice que si se puede tener el cuestionario para irlo llenando , a lo que Eduard
aclara que la idea es que estén 3 o 4 consejeros y la Secretaría Técnica para mirar el
proceso. Deja claro que cuando se presente el modelo es necesario que estén la mayoría de
consejeros.

Se acuerda que participarán en este proceso de caracterización algunos consejeros como
grupo base y que las demás se unirán a través de un link que enviará Eduard Santos de
IDPAC.

Se acuerdo el martes 17 de mayo a las 4 pm, participaran Juan Martínez, Rocio Portilla y
Maria Elisa Casadiego.

4. Informe de delegada al CDPH por el CLPH-F.

La consejera Maria Elisa Casadiego informa que participó en la reunión extraordinaria del
CDPH realizada en el IDPAC, que allí se hablo del proyecto de reforma de la ley de PH, que
evidencio que la representación de Fontibón no fue participativa y que el objetivo es ayudar
a la PH, que lo ideal es que las localidades puedan apreciar el trabajo de los consejos.

Invita a participar en el encuentro Distrital programado, donde las agendas están
programadas para que la localidad presente un breve informe de su gestión.

Informa que la consejera Blanca Arroyave se traslada de la localidad pero ha hecho parte
activa del CLPH-F.

Expresa que en el poco tiempo que lleva como delegada al Consejo Distrital ha tratado de
mostrar la instancia y que lo importante es que lo evidencien las demás instancias y la
alcaldía local.

Informa que en el primer encuentro se entregará certificado, que se quiso tener un distintivo
del consejo como las chaquetas, pero aún no se tienen. Rocio Portilla propone ir vestidos de
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blanco y negro al encuentro y dice que si se necesita apoya la presentación del CLPH-F. Dice
que tratará de buscar la presentación del foro que se hizo en el Colegio La Felicidad, expresa
que lo ideal es hacer una presentación del CLPH-F en el encuentro Distrital.

5. Informe de delegado al CPL por el CLPH-F.
El consejero Juan Martínez, informa que el 28 de enero fue la primera reunión del CPL, que
se han tratado temas de contratación agricultura urbana, Hábitat , Se retaría de la Mujer,
adulto mayor y del hablo del proyecto Procedas.

Que el 3 de febrero hubo reunión sobre juegos comunitarios, que se debatió sobre
disciplinas deportivas y que no los volvieron a llamar.

Informa que el 25 de febrero la secretaría técnica del CPL cita a los miembros y el Presidente
del CPL presenta renuncia.

Que se postularon Wilson Sánchez e Irma Rodríguez para el cargo, quedando elegido el
señor Wilson Sánchez.

Para el 1 de marzo de 2022 se discute sobre el quórum, se presentan 32 instancias, pero se
esta definiendo si solo participan 17.

Se habló de un computador y equipos para el consejo de planeación, pero a la fecha no se
ha tocado más del tema.

En abril no hubo reunión por falta de quórum, se reúnen y presentan actas en físico, se
solicita presentación del nuevo Presidente del CPL, se habla sobre un manifiesto de los pro
y los contra y la falta de apoyo de las Alcaldías para apoyar estos consejos.

Expresa que el 23 de mayo trabajarán en el reglamento.

Juan Martínez habla sobre un tema pasado de la cotización de un pendón, dice que en una
apreciación de la consejera Milena Ospina se expreso de forma grosera, insinuó q se trato de
ladrona y que él no tiene nada personal y que mas bien la invita a que trabajen por el consejo
de PH. Expresa que él es una persona con estudio como para no saber que es tratar a una
persona de ladrona o ser grocero y que la invita a que vaya a la personería, contraloría,
fiscalía o si es el caso que coloque un abogado para resolver el problema, que ella esto lo
convirtió en personal.

Milena Ospina dice que de acuerdo a un manual que hay debe evaluarse el tema y validarse
el comportamiento y lo expresado en los escritos.

6. Varios.
Bibiana Bautista de Alcaldía, informas sobre un proyecto local en curso, donde se
seleccionarán 25 iniciativas de 8 millones cada una, que dentro de los requisitos esta que
desarrolle sus actividades en la localidad de Fontibón.
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Expresa que cuando se tenga listo todo lo pertinente del proyecto lo socializará.

María Elisa Casadiego manifiesta que se estaba esperando estas oportunidades, informa
también que la JAL invita al CLPH-F para expresar necesidades e inquietudes y recibir
respuesta de las entidades.

Solicita que el manejo del CLPH-F sea de Alcaldía local en cabeza de Bibiana, ya que hace la
Presidencia de la instancia.
Bibiana Bautista de Alcaldía local manifiesta que se esta cuadrando agenda del Alcalde
Local, para asistir al Encuentro Distrital de Consejos de PH.

Rocio Portilla pregunta q significa gerencia de Instancias y que si el correo ya se creó.

Respecto a la Gerencia de instancias Eduar Santos de IDPAC responde que esta trabaja con
las instancias y en el caso de Fontibón él es el encargado.
Respecto al correo Bibiana Bautista de Alcaldía local responde que la otra semana
preguntará a prensa para tener información.

Se presenta Ruht Sanabria de Alcaldía local, quién invita al consejo para que se articule con
Alcaldía en el tema ambiental a través del reciclaje. Ofrece sus servicios para que si tienen
alguna idea para articular que lo hagan con ella. Deja el contacto 3203626172,
rut.sanabria@gobiernobogota.gov.co

Finalmente la Secretaría Técnica informa que la reunión se da por terminada siendo las 5:51
pm.

Compromisos


